

Campagne « Communes du commerce équitable »

..... s'engage !

Invitation à participer

Madame, Monsieur,

La Commune de est fière de vous informer de sa récente inscription à la campagne « **Communes du commerce équitable** ». Cette campagne, coordonnée par Oxfam-Magasins du monde, a pour objectif de sensibiliser les citoyens et les acteurs locaux à la thématique du commerce équitable et d'encourager la consommation de produits équitables au niveau communal.

Pour obtenir le titre de « Commune du commerce équitable », six critères sont à remplir ; ceux-ci nécessitent la participation d'un maximum d'acteurs locaux : administrations, entreprises, associations, commerces, établissements horeca, écoles, etc. (cf. prospectus en annexe).

Les autorités de, considérant qu'il s'agit là d'une **belle opportunité de concrétiser et visibiliser l'engagement communal en faveur du commerce équitable**, ont choisi de participer à cette campagne et ont dès lors voté une résolution dans ce sens le

En tant que commerçant/restaurateur/gérant

En tant que chef d'entreprise/dirigeant d'association

En tant que responsable d'établissement scolaire/centre culturel/centre sportif

En tant que Président/Vice-président/Secrétaire du Comité/Conseil consultatif Nord-Sud/de la Jeunesse/du

Troisième âge

En tant que responsable d'un mouvement de jeunesse/d'une association de troisième âge

En tant que bénévole engagé pour le commerce équitable/les relations Nord-Sud/le développement durable

Etc.

vous avez un rôle à jouer dans la réussite de ce projet. C'est pourquoi, nous avons le plaisir de vous inviter à une séance d'information sur la campagne qui se tiendra le à

Tous les acteurs impliqués recevront des outils pour visibiliser leur participation et leur engagement en faveur du commerce équitable auprès de leur(s) public(s).

Dans l'espoir de vous recevoir nombreux, nous vous invitons doré et déjà à consulter le site de la campagne www.cdce.be et nous restons à votre disposition pour toute question.